

190 Kinderherzen schlagen höher



■ Nachdem der Rewe-Markt Messerschmidt in Kirchheim Anfang des Jahres von der Rewe-Zentrale mit dem Marketingpreis „Goldene Sahnehaube“ ausgezeichnet wurde, versprach Rewe-Partner-Kaufmann Bernd Messerschmidt die Gewinnprämie für einen guten Zweck zu spenden. Nun, da das Osterfest vor der Tür steht, lässt er seinen Worten Taten folgen und macht bedürftigen Kindern aus dem Hersfelder Raum zu Ostern eine große Freude. Mit einer Sachspende im Wert von 1.500 Euro an die Hersfelder

Tafel lässt er 190 Kinderherzen höher schlagen.

Silvia Hemel von der Hersfelder Tafel nahm am Dienstag die Spende stellvertretend im Rewe-Markt Messerschmidt entgegen. Jedem der Kinder kommt dabei zum einen eine süße Überraschung in Form eines Osterbeutels zu Gute. Zudem erhalten alle Kinder einen Gutschein für einen Kinobesuch inklusive Erfrischungsgetränk im Hersfelder Kino.

Von Bernd Messerschmidts Engagement angesteckt, legt Kirchheims Bürgermeister Manfred Koch für die Kinder

noch einige Malsachen aus dem Rotkäppchenland oben drauf und macht damit die Osterüberraschung perfekt.

Auf dem Foto: (v.l.) Bernd Messerschmidt (Inhaber Rewe Kirchheim), Manfred Koch (Bürgermeister von Kirchheim), Christoph Materne (Marktleitung Rewe Kirchheim), Sylvia Hemel (Hersfelder Tafel), Ruthild Mannel (Hersfelder Tafel), Jörg Adam (Hersfelder Tafel), Hilde Fuchs (Hersfelder Tafel) und Bernd Scholz (Hersfelder Tafel).